

# Kopfung: Gleich vier Anlässe zum Feiern

DONNERSTAG, 14. JULI 2005

**KOPFING** / Ein Vierfach-Fest begeht man kommendes Wochenende in der Gemeinde Kopfung: Gefei-ert werden 220 Jahre Pfarre, 100 Jahre Pfarrkirche, 50 Jahre Monsignore Alois Heinzl in Kopfung und 30 Jahre Pfarrcaritas-Kindergarten.

Die Pfarre kann auf eine lange Geschichte zurückblicken. 1784/85 wurde Kopfung eine selbstständige landesfürstliche Pfarre und Mitglied der noch jungen Diözese Linz. Mit den Jahrhunderten wurde die alte Kirche immer baufälliger, an ihre Stelle trat 1905 das neue, vom Linzer Dombaumeister Matthäus Schlager errichtete jetzige Gotteshaus. Den Turm der alten Kirche ließ man stehen und baute im Barockstil dazu. 1966 wurde der „Sauwald-dom“ unter Monsignore Heinzl renoviert.

Heinzl kam im August 1955 als Priester nach Kopfung und wurde im Sauwald rasch bekannt – durch sein Auftreten, vor allem aber durch sein Wirken in der Pfarre. Etliches wurde unter Heinzl gebaut und renoviert sowie in die Pfarr-Jugendarbeit investiert. Auch der Kindergarten ist ein Kind Heinzls. Helga Ertl und



Beim Bau der neuen Pfarrkirche (um 1905) packten alle Kopfinger fleißig mit an. 1966 wurde das Gotteshaus unter Pfarrer Heinzl renoviert.

FOTO: PRIVAT

Maria Schatzberger waren die ersten Kindergärtnerinnen. 1975 besuchten 31 Kinder den Kindergarten, heute sind es 42. Nach der Sanierung und Erweiterung wurde das Gebäude im September des Vorjahres neu bezogen. Anna Danninger leitet den Kindergarten, ihr zur Seite steht Hildegard Wiesinger.

## SO WIRD GEFEIERT !!

**Samstag, 2. Juli:** Kindergarteneinweihung; 13.30 Uhr Empfang der Ehrengäste, 14 Uhr Festakt, Segnung durch Monsignore Alois Heinzl

**Sonntag, 3. Juli:** Pfarrfest; um 9 Uhr Festzug zur Kirche, 9.30 Uhr Gottesdienst mit Bischof Maximilian Aichern, anschließend Pfarrfest mit einem „Tag der offenen Tür“ im Kindergarten